

A la stupéfaction générale, la balle est prise au bond, et le soir, les deux diables étaient triomphalement digérées par nos bons vivants qui, tous avaient pris part à un splendide banquet offert par l'heureux gagneur du pari, Herménégilde-le-long. Il est vrai que la réputation de notre dindophage, avait tant soit peu soufferte pendant le cours du dîner, un mauvais plaisant ayant eu l'indiscrétion de dire à son voisin, qu'un de ses amis lui avait annoncé qu'il avait rencontré vers quatre heures de l'après-midi, se pavant sur les trottoirs de la rue St. Jean, trois magnifiques dindons, chose sjoutait-il, excessivement insolite dans les murs de Québec. Herménégilde ajouta la chronique, répondit, que l'envie seule pouvait avoir présidée à la confection de ce vilain calembourg.

On comprendra facilement que de sa première ambition, notre contemporain n'a conservé aucuns souvenirs; seulement, aujourd'hui, il met toute sa gloire à passer pour excentrique, manie qu'il pousse quelque fois si loin, que nous ne désespérons pas de le voir, faire un jour l'étonnement des plus intrépides cockneys Anglais. Ainsi, dans un bal, son poste favori est presque toujours dans l'escalier en colimaçon qui conduit au salon; vous rencontrerez ses tibias à la huitième marche et son buste cinq degrés plus haut. C'est incroyable, mais c'est vrai!

CONCLUSION :

Faire le grand enfant est une manière comme une autre de poser avec avantage; aussi restons parfaitement convaincus que Bérauger avait totalement oublié Herménégilde-le-long, lorsqu'il disait :

— "Il n'est plus d'enfants au monde."

AMBROISE FUREZ.

QUÉBEC, 18 NOVEMBRE 1863.

La Scie doit un tout petit mot de remerciements à tous ceux qui ont bien voulu s'occuper de son entrée dans la vie publique, aussi accomplit-elle aujourd'hui un devoir de courtoisie, et prend-elle pour cela sa voix la moins oriarde.

Elle remercie les journaux français et anglais qui échangent avec elle; tant bien que mal, elle essayera de faire profiter les petits conseils qu'ils lui ont adressés. — Merci aux nombreux souscripteurs qui l'encouragent; merci à la foule compacte des scies qui lui fournissent gratis six colonnes de matières hebdomadaires. Merci surtout à cette aimable Mathilde du *Courrier d'Ottawa*; depuis longtemps elle la savait bien gracieuse, bien jolie et surtout bien bonne.

Il n'y a vraiment que l'incorrigible

Fils de Giboyer qu'elle s'obstine à ne pas remercier; le malheureux il a eu l'audace de faire sous-entendre qu'elle avait les dents un peu longues. Débité de pareilles billorésées sur le beau sexe; *really it is shocking?*

FRANCO-MANIE.

Tout le monde connaît la gigantesque miss ***** mais ce que tout le monde ne connaît pas, c'est la grâce et l'élégance avec lesquels elle parle le français.

Avant-hier nous avions le plaisir de rencontrer dans la rue St. Jean M. Cri-Cri, qui marchait majestueusement auprès de cette jeune anglaise. En passant près de lui, nous remarquâmes avec surprise que la figure de notre collaborateur ordinairement si grave et si sérieuse, était bouleversée par quelque cataclysme souterrain. Il n'eût que le temps de nous jeter dans le coin de l'oreille, ces mots "A bientôt" puis, il se perdit dans la foule des promeneurs.

Nous avions déjà oublié cet engagement avec notre ami, lorsqu'en contournant le coin de Home & Blais, nous nous heurtâmes assez durement sur un objet qui, de prime-abord, nous parut être une borne, mais qu'après mûre examen nous découvrâmes être M. Cri-Cri.

— Tiens lui dis-mes-nous, te voilà! d'où diable sort-tu? Tu me parais être malade.

— Bien près de l'être, mon cher, je viens de reconduire miss ***** chez elle, et je t'assure qu'il en était temps!

— Comment donc?

— Tu sais, repris M. Cri-Cri, que Miss ***** se pique de bien parler le français?

— Mais oui, je serois que c'est elle qui, dans un voyage à Montréal demandait au propriétaire du Donégana, s'il n'avait pas placé deux matelots (matelas) dans sa chambre à coucher?

— C'est-elle, mon cher, et depuis ce temps là, je t'assure qu'elle a fait des progrès extravagants!

— Allons donc?

— Très vrai! il y a peine un instant elle m'a assuré que depuis deux mois elle était..... major (majeure.) Tu comprends; je me mordis la langue. Elle fit alors une pause, puis avec un flegme tout britannique elle reprit: "Il fait bien froid, depuis deux jours je ne sais plus ce que c'est qu'un rognon (rayon) de soleil." Je faillis faire explosion, car c'était au moment où je te rencontrai. Heureusement nous arrivions à sa demeure; mais elle ne se tint pas pour battue: car au moment où elle mettait la main sur la sonnette, elle me dit de son ton le plus mielleux; adieu mon scieur; (monsieur) décidément je ne mettrai pas mon bois (boa) demain; avec cette vilaine boue je pourrais

gâter mes jolies, petites queues d'hermines (d'hermine.) O'eu était vraiment assez; aussi je pris mes jambes à mon cou, et je courais encore, si je n'étais venu faire naufrage sur ton chapeau.

UN LEVER.

Il est bruit, rapporte M. Cri-Cri, que monsieur J. G. D'Amour va bientôt tenir un grand lever sur la place Durham ou ailleurs, si la température ne le permet pas. Toutes les Dames et les Demoiselles de Québec, ajoute-on, pourront avoir l'inappréciable avantage de s'y présenter.

Des cartes d'admission seront en vente chez tous les libraires de cette ville, ainsi qu'au bureau de la Corporation des Pilotes, en s'adressant à M. E. Michaud, Notaire.

Simple admission. Prix: 5 cents. Cette entrée donne droit au porteur de toucher la main droite du rajah présentée couverte d'un gant blanc.

10 cents. — Mêmes avantages. Cette entrée donnera droit au porteur de toucher la main droite de M. D'Amour qui sera couverte d'un gant blanc.

3^e — 10 cents. Mêmes avantages, de plus un baiser sur la joue gauche de Son Altesse qui, pour l'occasion sera parfumée.

Troisième entrée, 15 cents. Une carte autographe, de plus une cordiale poignée de main; un baiser sur les deux joues et 300 jours d'indulgences.

Pour l'avantage des amatrices, le lever aura lieu le dimanche entre messes et vêpres.

EN VENTE CHEZ NOÛ.

(Suite.)

Jean Rivard, conte à faire dormir debout, par Gérin Lajoie.

Papa Enfantin, naïveté biographique, par Sévère Thérberge.

L'art de boxer le piano, par Ernest Gagnon.

Monsieur de Cupidon, souvenirs d'un élégant, par le Dr. Robitaille de Bonaventure, M. P. P.

Ça et là, silhouettes féminines, par Napoléon Casault.

Les compagnons du silence, grand roman historique, par Jean Gagné.

Traité sur les cornichons, esquisses botaniques, par l'abbé Provancher.

Les fumiers et les Engrais, considérés au point de vue de leur utilité sociale, par Jos. Perrault, M. P. P.

La Femme, études démonstratives pour faire suite aux Etudes philosophiques sur le même sujet de Machelet, par Mlle. Métivier.

Le système de Rarey pour les chevaux, appliqué aux éleveurs de Dorchester, par H. T. Taschereau.

L. P. NORMAND & F. BARBEAU, PROPRIÉTAIRES.

No. 59, Rue Desfossés, Saint-Roch.